

Je suis déçu que quelques citoyens opposent le projet. Je pense qu'ils n'ont pas pris en considération les bienfaits: social, économique ainsi qu'environnement que CANOË propose. C'est absurde d'évoquer qu'on va nuire à la vue d'un tel projet. J'attends depuis quelques années ce projet pour revenir à Montréal et puisque j'ai déjà acheté dans les projets de Rachel Julien (un contracteur avec une vraie conscience sociale) j'attendais ce projet pour acheter. Les retards vont sûrement faire augmenter les coûts et les prix! Avez-vous pensez que ce projet apporte une solution à la crise du Logement? 140 condos et 50+ d'unités abordables!? De plus, cela va libérer des logements dans le secteur. Il manque de l'infrastructure dans le secteur et ce projet va y répondre : épicerie, pharmacie, 100 espaces en garderie. L'espace en question est actuellement un grand espace de stationnement avec une bâtisse sans valeur architecturale quand il pourrait y avoir des espaces verts, des parcs, une belle bâtisse avec des logements de qualité. Je ne comprends pas pourquoi on laisse quelques citoyens sans vision empêcher Canoë d'avancer et nous prive de logement.

Nathalie Arnold et Rock Viau